

Presseinformation

ED Netze GmbH
Schildgasse 20
D-79618 Rheinfeldern
Tel.: + 49 7623 92-1818
Fax: + 49 7623 92-3466

4. August 2020

ED Netze GmbH baut neuen Standort in Donaueschingen

- Kaufvertrag für Grundstück in der Robert-Gerwig-Straße unterzeichnet
- Spatenstich Mitte 2021 / Fertigstellung Anfang 2023

Donaueschingen. Die ED Netze GmbH baut einen neuen Standort in Donaueschingen. Spatenstich soll Mitte 2021 sein, mit der Fertigstellung ist Anfang 2023 zu rechnen. Vor wenigen Tagen wurde der Kaufvertrag für das 15.000 Quadratmeter große Grundstück in der Robert-Gerwig-Straße unterschrieben.

„Die Energiedienst Gruppe ist bereits seit vielen Jahren als vertrauensvoller Partner an unserer Seite und versorgt Donaueschingen und die Region zuverlässig mit Strom. Wir freuen uns sehr, dass das Unternehmen seine Präsenz in Donaueschingen verstärkt und damit verdeutlicht, wie wichtig dem Unternehmen die Nähe zu Netzkunden und Partnern in Donaueschingen ist. Für das Bekenntnis zum Standort Donaueschingen sind wir sehr dankbar“, betont Oberbürgermeister Erik Pauly.

Die ED Netze GmbH, ein Unternehmen der Energiedienst-Gruppe, ist seit Jahrzehnten auf dem Areal in der Prinz-Fritzi-Allee neben dem Fürstlich Fürstenbergischen Park ansässig. Seit 1895 besteht das Stromnetz in Donaueschingen. Als Nachfolgeunternehmen des Fürstlich Fürstenbergischen Elektrizitätswerks Donaueschingen betreibt die ED Netze GmbH heute das Stromnetz in Donaueschingen und in großen Teilen auf der Baar. Die gesamte Unternehmensgruppe ist in der Region in sechs Landkreisen und etwa 60 Kommunen tätig. Erst 2016 investierte der Netzbetreiber fast 3,5 Millionen Euro in die Erneuerung des Umspannwerkes Donaueschingen, das die Stadt und umliegende Gemeinden versorgt.

Der Neubau wird notwendig, weil aufgrund der innerstädtischen Lage zwischen Wohnbebauung, Altenpflegeheim St. Michael und Fürstlich Fürstenbergischem Park keine Erweiterung in der Prinz-Fritzi-Allee mehr möglich ist. Experten aus dem Energiedienst-Bereich Quartierentwicklung arbeiten bereits an Konzepten für die Nachnutzung des bestehenden Areals in der Prinz-Fritzi-Allee.

Am neuen Standort im Gewerbegebiet Breitelen werden zukünftig bis zu 90 Mitarbeitende ihren Arbeitsplatz haben. Alle Organisationseinheiten des bestehenden Standortes, darunter die Ausbildungswerkstatt, finden dort Platz. Ebenso sind Reserven für weitere Arbeitsplätze vorgesehen. Vor allem die Bereiche, die zur systemrelevanten Infrastruktur gehören und die sichere Stromversorgung gewährleisten aber auch funktionale Einheiten wie das Regionallager und Teile des Vertriebs, werden dort vertreten sein. Ebenso wird durch den Neubau Raum für weitere Arbeitsplätze im Bereich netznahe Dienstleistungen sowie den stark expandierenden Geschäftsbereich Wärme- und Energielösungen geschaffen.

Ansprechpartner:

Alexander Lennemann, Leiter Kommunikation, Tel. +49 7623 92-2660, alexander.lennemann@energiedienst.de

Auf Basis des Anfang 2020 ermittelten Bedarfs wurde ein Raumprogramm für Büro- und Funktionsflächen, Lager, Außenlager, Werkstätten, Ausbildung und Stellplätze entwickelt. Das Raumprogramm ist Basis einer EU-weiten Ausschreibung für die Generalplanungsleistung. Drei Entwürfe in die letzte Auswahl gekommen, die nach Kriterien wie Klimaneutralität, Innovation, Funktionalität, Kosten und Qualität bewertet wurden. Bis August wird entschieden sein, wer den Zuschlag bekommt.

„Regionalität ist für uns kein Lippenbekenntnis. Der Neubau ist ein klares Bekenntnis zum Traditionsstandort Donaueschingen. Seit über 100 Jahren ist die Energiedienst-Gruppe auf der Baar fest verankert und das soll auch so bleiben. Wir schaffen hier moderne Arbeitswelten für unsere Mitarbeitenden und sind dabei auf Wachstum ausgerichtet“, sagt Jörg Reichert, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Energiedienst Holding AG. „Vielen Dank auch an die sehr gute Zusammenarbeit mit der Stadt Donaueschingen bei der bisherigen Vorbereitung dieses Projekts.“

Joachim Pfister, technischer Geschäftsführer der ED Netze GmbH, ergänzt: „Der neue Standort wird das Herzstück für die sichere Stromversorgung auf der Baar. Von hier aus erreichen wir schnell das gesamte Netzgebiet, und zwar ohne wie bislang mit unseren Fahrzeugen durch die Innenstadt zu müssen. Hier haben wir auch Platz für die Zukunft und schaffen zudem eine moderne Ausbildungswerkstatt.“

Bild: ED Netze GmbH investiert in Donaueschingen. Freuen sich über das Bekenntnis Standort: Andreas Binczyk, ED Netze-Projektleiter, Joachim Pfister, technischer Geschäftsführer der ED Netze GmbH, Oberbürgermeister Erik Pauly, Bürgermeister Severin Graf und Jörg Reichert, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Energiedienst Holding AG (von links).

Unternehmensinformation

Die ED Netze GmbH ist der Netzbetreiber für Südbaden. Über 330 Mitarbeiter sorgen für eine sichere Stromversorgung der 295.000 Netzkunden und die Einbindung der 19.000 dezentralen Einspeiseanlagen. ED Netze ist Partner der Kommunen und unterstützt sie mit netznahen Dienstleistungen. Das Netzgebiet umfasst im Westen die Region südlich von Freiburg bis zum Hochrhein und reicht im Osten nördlich von Villingen-Schwenningen bis zum Bodensee. Der Verteilnetzbetreiber kümmert sich um Bau, Betrieb und Instandhaltung im Hoch-, Mittel- und Niederspannungsbereich. Ziel ist, die Netze auch für die Energiewelt der Zukunft leistungsfähig zu machen. Über die dezentralen Stützpunkte ist die ED Netze GmbH in ganz Südbaden vor Ort präsent. Sie gehört zur Unternehmensgruppe der Energiedienst Holding AG.

Mehr Infos unter: www.ednetze.de

Übrigens: Wo es aktuell im Stromnetz der ED Netze Störungen gibt, finden Sie im Internet: www.ednetze.de/unterbrechungen

Ansprechpartner:

Alexander Lennemann, Leiter Kommunikation, Tel. +49 7623 92-2660, alexander.lennemann@energiedienst.de